

Hezbollah lanzó un ataque con drones en Israel, dejando un saldo de al menos 67 personas heridas

Principal



Publicada el: 13/10/24	Visitas: 121
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 38	Puntaje: 4.2

https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/hezbola-lanzo-un-ataque-con-drones-en-israel-dejando-un-saldo-de-al-menos-67-personas-heridas_5224.php



Principal

Hezbollah lanzó un ataque con drones en Israel, dejando un saldo de al menos 67 personas heridas

Hezbollah lleva a cabo un ataque con drones en Israel, resultando en al menos 67 personas heridas.

Atentado con Drones en Israel Deja Decenas de Heridos

Al menos 67 personas resultaron heridas este domingo en Binyamina, una localidad situada al norte de Israel, tras un ataque con drones que se atribuye al grupo Hezbolá.

Los servicios sanitarios israelíes señalaron que cuatro de los heridos se encuentran en estado crítico, cinco están graves y 14 presentan lesiones de carácter moderado.

La mayoría de los demás afectados sufrieron únicamente lesiones leves.

Entre los heridos más graves, tres fueron evacuados en helicóptero hacia el Centro Médico Sheba, ubicado en Tel HaShomer.

Otros dos lesionados fueron trasladados al Centro Médico Rambam.

En total, 28 heridos recibieron atención en diferentes hospitales de la región.

El ataque se llevó a cabo desde Líbano, bajo la cobertura de un bombardeo con cohetes que complicó la detección y prevención por parte de las fuerzas israelíes.

El general Yeftah Norkin, quien lidera una división de combate en la frontera con Líbano, calificó los ataques a la misión de paz de la ONU (FINUL) como “errores” provocados por un “escenario complejo”.

En otro incidente, los cascos azules de la ONU denunciaron que el ejército israelí irrumpió en su base en Ramya, en el sur de Líbano, alrededor de las 4:30 a.

m.

Las fuerzas destruyeron la puerta principal y entraron por la fuerza.

Posteriormente, se reportaron disparos y presencia de humo en el cuartel, lo cual llevó a que 16 cascos azules experimentaran reacciones gastrointestinales y cutáneas, requiriendo atención médica.

Adicionalmente, Estados Unidos anunció el despliegue de una batería de defensa antiaérea THAAD (Defensa Terminal en Área de Gran Altitud) hacia Israel, como medida de protección ante los recientes ataques de misiles iraníes.

Fuente: Telenoche

Imágenes

HEZBOLÁ LANZÓ UN ATAQUE CON DRONES EN ISRAEL, DEJANDO UN SALDO DE AL MENOS 67 PERSONAS HERIDAS

Hezbollah lanzó un ataque con drones en Israel dejando un saldo de al menos 67 personas heridas

Tags

lesiones, defensa, resultaron, domingo, atentado, heridas, heridos, decenas, ataques, fuerzas, resultando, personas

Noticias relacionadas

- 4.9 *** *Intensifican los bombardeos israelíes en Líbano, acumulando ya cerca de 50 víctimas fatales*
- 3.6 *** *Israel elimina a un nuevo líder de Hezbolá, en medio de la conmoción por la muerte de su carismático jefe*
- 4.7 *** *Tensión al límite: Ucrania emprende un intenso asalto aéreo con drones en pleno corazón de Moscú*
- 4.4 *** *Tensión al límite: Hezbolá dispara su primer misil hacia Tel Aviv y en respuesta, Israel intensifica bombardeos en el Líbano*
- 5.0 *** *Hezbolá confirma el fallecimiento de su líder Hasán Nasralá tras un ataque aéreo de Israel*
- 4.6 *** *Aumenta la tensión entre Israel e Irán, mientras el gobierno israelí lanza críticas hacia un alto funcionario de la Onu*
- 4.5 *** *Intensos ataques aéreos israelíes en Líbano provocan más de 100 víctimas fatales*
- 4.2 *** *Israel ejecuta un ataque aéreo en los suburbios de Beirut, eliminando a un importante líder de Hezbolá*

3.8 * *Israel lleva a cabo intensos bombardeos en el sur de Líbano, utilizando "decenas" de aviones de combate*

5.0 * *Israel intensifica su ofensiva en el Líbano contra Hezbolá: más de 60 vidas perdidas en los recientes ataques*

Categorías

Interior
aldea
Breves
básquet
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
díálogos
Economía
Empresariales
empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
fúnebres
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
mascoteros
minuto a minuto
Mundo
Nacional
Estados Unidos
noticias de local
México

noticias de tecnologia
obituarios
Opini3n
policial
Policiales
Pol3tica
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categor3a
sindicales
Sociedad
Tecnolog3a & internet
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024